

SEMANA A SEMANA. AGOSTO 5 - AGOSTO 10

“Para nosotros, mujeres y hombres, estar en el mundo significa estar con él y con los otros, actuando, hablando, pensando, reflexionando, meditando, buscando, comprendiendo, comunicando lo comprendido, soñando y aludiendo siempre a un mañana, comparando, valorando, decidiendo, transgrediendo principios, encarnándolos, emprendiendo nuevos caminos, optando, creyendo o cerrándonos a las creencias. Lo que no es posible es estar en el mundo, con el mundo y con los otros, sumidos en una cierta indiferencia a comprender por qué hacemos lo que hacemos, a favor de qué y de quién lo hacemos, contra qué y contra quién hacemos lo que hacemos. Lo que no es posible es estar en el mundo, con el mundo y con los otros sin vernos afectados por una cierta comprensión de nuestra propia presencia en el mundo. Es decir, sin una cierta inteligencia de la historia y de nuestro papel en ella.”

Paulo Freire. Pedagogía de la indignación.

Iniciamos una nueva semana, en esta ocasión, reunidos maestros/as de ambas secciones en nuestra aula múltiple bajo la dirección de nuestro rector Luis Fernando Castañeda, quien luego de un saludo, cargado de energía, motivación e invitación para continuar aprendiendo, viviendo y disfrutando de nuestra labor, comparte la agenda a tratar en el encuentro.

La misma comienza con una evaluación y conversación propuesta por nuestro rector y las coordinaciones en torno a las experiencias convertidas en aprendizajes durante la semana anterior. La intervención de las/los maestros en medio de las experiencias compartidas son claves y básicas para entablar un verdadero diálogo pedagógico-formativo.

En un segundo momento de nuestra reunión, contamos con la presencia de María Clara Gómez, mamá de un estudiante de grado once invitada con antelación, quien llega a nuestro recinto, con el propósito de compartir con nosotros su conocimiento y sapiencia en un tema, entre

muchos, de gran actualidad e importancia para toda nuestra nación como lo es la reforma pensional y los efectos de la misma.

Culminado el encuentro de maestros/as, nos disponemos todos, ojalá, cargados de energía, aliento, esperanza, para el encuentro con nuestra razón de ser, nuestros alumnos. Con grandes abrazos y calurosos saludos, el inicio de esta semana, además de ello, en mi caso, ofrece una alternativa maravillosa para continuar educándome y a la vez, tratar de educar, de compartir y ampliar el significado profundo de ello, de ofrecer la maravillosa oportunidad de darle trascendencia al existir, aferrándonos a la educación como esencia, en esta ocasión, acompañando un grupo de niñas de la sección secundaria, quienes nos representaron en el torneo inter-colegiado organizado por el Indere y accedieron a la final del torneo y obtuvieron el título que las acredita como representantes en la segunda fase, representando las instituciones educativas del Municipio y obviamente a nuestro colegio.

Quiero en nombre de toda nuestra comunidad educativa, reconocer y valorar el logro obtenido, por el estudiante de grado octavo Isaias Osorio Escobar, quien obtuvo el título, medalla de oro en la disciplina de la gimnasia categoría trampolín, en el campeonato nacional. Ésta, es una muestra más de la trascendencia, papel y fundamento que otorga el deporte en el proceso formativo y educativo de cualquier ser, resalto la importancia que posee, no separar el deporte, al igual que cualquier tipo de actividad, “arte”, que contribuya de manera significativa al encuentro y sentido que posee el existir.

Las actividades extracurriculares continuaron brindando, una finalización de jornadas maravillosa, al punto que, algunos de nuestros/as estudiantes de la sección primaria reclamaron la ausencia de las mismas el día miércoles, producto del día festivo; esto da muestra cada vez con mayor fuerza, de la importancia y trascendencia que asumimos frente a dicha posibilidad y más que ello, oportunidad.

Durante el recorrido de la semana, fueron constantes, las reuniones y conversaciones con estudiantes y familias, además de maestros/as y psicólogas, donde de nuevo, se plantean ciertas dificultades e

inquietudes, recogidas de conversaciones pedagógicas y desde el proceso formativo y las cuales finalmente, tienen incidencia directa en el proceso académico y que requieren precisamente de, buscar y proponer estrategias y alternativas que permitan continuar evolucionando y dando trascendencia al educarse como una magnífica y maravillosa oportunidad de darle sentido al existir.

La semana culmina, para un gran número de niños de nuestra sección primaria y sus familias, quienes extienden todas sus oportunidades y privilegios de continuar educándonos, en esta ocasión teniendo como escenario la cancha de fútbol del club Campestre de Medellín, donde nuestros niños iniciaron la participación en el torneo de fútbol organizado por dicho club.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.